



## Sensationelles Ergebnis an der Concordiaschule

Unglaubliche 13.894 Euro haben die Jungen und Mädchen der Bad Lippspringer Concordiaschule bei einem Sponsorenlauf zu Gunsten der Hilfsorganisation Unicef gesammelt. Mit dem Geld sollen ukrainische Flüchtlinge unterstützt werden. Schon Wochen vorher liefen die Vorbereitungen. Sponsoren wurden geworben bei Eltern, Großeltern, Verwandten, Freunden, Nachbarn. Selbst entworfene Plakate wurden erstellt und entlang

der Strecke aufgehängt. Angespornet durch Mitschüler, Lehrerinnen und Lehrer, bewältigten die Jungen und Mädchen möglichst viele Runden, um entsprechende Spenden einzusammeln. Das Ergebnis war sensationell: 13.894 Euro konnten an die heimische Unicef-Gruppe übergeben werden. Die Organisation finanziert damit Anlaufstellen, in denen die Flüchtlinge mit dem Nötigsten versorgt werden.